



Pharmacies.ma

RABEH : « LE PLUS BEAU PAYS DU MONDE »

Après tout ce qu'il a dû endurer, Rabeh le pharmacien a décidé de quitter définitivement Khmiss Lamzalites pour aller s'installer en ville, laissant derrière lui famille, amis, et bon nombre de rêves inachevés.

Dès son arrivée, Rabeh fut surpris par l'accueil chaleureux que lui ont réservé les habitants de Derb Lhaouline, qui l'ont spontanément adopté, ce qui n'a pas manqué de lui rappeler ses premiers mois passés chez les Mzalites. Comme chez ces mêmes Mzalites, la malchance semble suivre Rabeh à la trace et quelques jours à peine ont suffi pour lui faire perdre ce sourire qu'il a mis si longtemps à reconquérir.

C'est en effet, La maison jouxtant sa nouvelle officine qui abrite un drôle d'instit, qui serait d'après Rabeh, le champion incontesté de nuisances, toutes catégories confondues!

Pour ne citer que sa dernière trouvaille, notre instit a peint sa vieille maison, ce qui est me diriez-vous normal, pour une maison qui n'a pas été peinte depuis l'indépendance. Mais ce qui l'est moins, c'est que monsieur a décidé de la peindre en rose bonbon!

Rabeh a beau essayé de comprendre les raisons psychoaffectives et/ou socioéconomiques qui ont poussé ce sinistre personnage à opter pour cette couleur de pyjamas pour attardées mentales. Mais c'est plus fort que lui, Rabeh ne peut se résigner à l'idée de passer ses journées entières à la scruter!

D'ailleurs, notre pharmacien a une phrase qu'il sort souvent à ses rares clients: " Est-ce qu'on ne pourrait pas avoir un droit de regard sur toutes ces choses qu'on ne peut voir?..."

Des semaines durant, Rabeh ne parlait que de cet édifice et pas une seule personne n'a échappé à son récit, excepté peut être, son ex copine, Claire, une Bretonne aux yeux verts, aussi verts que ces collines verdoyantes qui l'ont vu grandir loin de ces tracas qui sont les nôtres; Ses seules pensées et soucis poussent au fond de son jardin, un havre de sérénité clairsemé de roses et de jonquilles.(Bien loin de nos " gens qui... "). Les voisins de Claire, petits et grands rivalisent entre eux en matière de goût, la propreté est un postulat intégré depuis belle lurette. Et pour finir, Rabeh a préféré taire cette histoire de maison rose.

Pendant ce temps là, à deux pas de la pharmacie de Rabeh, les "autres", continuent à siroter leur breuvage préféré, le café "nosse-nosse" *, comme si de rien n'était, en critiquant la Lydec, l'IAM, l'école, la RTM, les hôpitaux...Mais ce qu'ils aiment critiquer par dessus tout, ce sont ces élus de tout bord, barradistes, sboulistes, yadistes, daristes et bien d'autres tristes, tous ces politicards, nés de la dernière pluie ou plutôt des premières sécheresses, qui ont fait de notre pays le self service qu'il est devenu.

Parmi les sujets débattus en long et en large par les habitants de Derb Lhaouline, on trouve l'immigration, on ne sait pas quelle mouche les a piqué, Ils passent toutes leurs journées à rêvasser les yeux ouverts, de contrées lointaines où le fric se ramasserait à la pelle, et où de belles blondes aux tailles sublimes viendraient les chercher à l'aéroport...quand ce n'est pas à la nage au large du détroit!...

Mais tous ces Harraga** potentiels oublient qu'il y a un beau pays où il ferait bon d'y être, un pays qui a juste besoin de bons patriotes, qui l'aiment et qui prennent bien soin de lui, pas besoin de braver mers et océans pour y arriver, Ils y sont déjà...

Abderrahim Derraji

26 septembre 2005

*Harraga** : Littéralement ceux qui brûlent, terme utilisé pour désigner les candidats à l'immigration clandestine.*

